

Mateos ofrecerá consenso en las Cortes para el mapa de titulaciones

► La Diputación de Soria y el Ayuntamiento de Ávila expresan su inquietud por la pérdida de estudios

ABC
VALLADOLID

Las reacciones de los responsables políticos, de los sindicatos y agentes sociales sobre el futuro mapa de titulaciones universitarias, que supondrá la fusión de una treintena de grados y la posible desaparición de una docena de estudios, según se conoció el lunes, fueron numerosas en el día de ayer, sobre todos en los denominados campus periféricos de las universidades públicas de Castilla y León, donde todo apunta a la desaparición de estudios.

El primero en expresar su inquietud fue el presidente de la Diputación de Soria, Antonio Pardo, que reconoció estar expectante ante las alternativas que pueda ofrecer la Universidad de Valladolid y la Junta de Castilla y León a la supresión planteada de los estudios de Agrarias y Relaciones Laborales en el campus soriano, y afirmó que «duele profundamente que aquellos esfuerzos que se hicieron hace años ahora suponga una marcha atrás», informa Efe. Por su parte, el alcalde de Ávila, Miguel Ángel García Nieto, advirtió que serán «reivindicativos» para que el nuevo mapa de titulaciones universitarias beneficie a la ciudad que adolece, según sus palabras, de un «déficit» en este sentido. El regidor defendió la capacidad de Ávila para albergar nuevas titulaciones y aseguró que ejercerán «toda la presión» necesaria para lograr «el máximo número» de estudios y a su vez, «los más convenientes» para el campus abulense, informa Ical.

Comparecencia el 30 de enero

El consejero de Educación, Juan José Mateos, confirmó ayer que explicará en las Cortes el mapa de titulaciones antes de su aprobación, cumpliendo así el acuerdo parlamentario suscrito por los tres grupos de la Cámara, en el que también se recoge la audiencia a los agentes económicos y sociales en la negociación. De hecho, ayer convocó a los grupos de las Cortes para informar de los objetivos de este proyecto y buscar el acuerdo. En la reunión, se marcó el día 30 de enero como fecha para que el consejero explique en la Comisión de Educación este decreto, después de contar con las aportaciones de los rectores.

En declaraciones a Ical, el portavoz del PP, Carlos Fernández Carriedo, destacó la disposición del consejero a aprobar el mapa con las aportaciones de todas las partes implicadas, entre ellas

Fusión de titulaciones en los campus periféricos

Béjar

Las ingenierías Mecánica, Electrónica Industrial y Automática y Eléctrica se compartirían recursos.

Ávila

Ingeniería Civil e Ingeniería de la Tecnología de Minas se ofertará como doble titulación.

Zamora

Ingeniería Agroalimentaria se fusionará con la correspondiente del campus de Salamanca. Lo mismo le sucederá a la Ingeniería Informática en Sistemas de Información.

Soria

El grado de Relaciones Laborales y Recursos Humanos se transformará en doble titulación con Administración de Empresas.

Palencia

Ingeniería Agrícola y del Medio Rural se fusionará con Ingeniería de las Industrias Agrarias.

los grupos de las Cortes, y defendió que el decreto presentado a los rectores no se centra tanto en el ahorro, sino en la eficacia. Por ello, afirmó que no se han cerrado las titulaciones que se

pueden fusionar y abogó por la reflexión sobre la ordenación de éstas.

Incluir a los ayuntamientos

Por su parte, el portavoz socialista de Universidades e Investigación, Fernando Pablos, valoró que se cumpla con el acuerdo parlamentario, aprobado el pasado septiembre sobre una PNL del Grupo Mixto, y subrayó la parte del mismo que habla de la audiencia a los agentes económico y sociales, apartado en el que pidió la incorporación de los ayuntamientos a esa información por el carácter social de algunas de las titulaciones.

También el coordinador autonómico de IU, José María González, marcó como línea roja la «defensa de lo público» y advirtió de que «la universidad no puede sufrir ningún recorte más» y añadió que pedirán explicaciones si con esta medida se pretende favorecer a las universidades privadas.

Por parte sindical, la secretaria regional de Fete-UGT, María Victoria Soto, criticó el nuevo mapa de titulaciones universitarias que la Consejería de Educación y pidió imaginación para poner en marcha grados que absorban el excedente de alumnos de universidades implantadas en otras comunidades, principalmente las vecinas. Desde CC.OO., la responsable de Educación, Elena Fernández, consideró hoy que no se puede modificar un mapa de titulaciones sin llevar a cabo una reestructuración de la propia institución académica.